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矢吹町学校運営協議会が発足して、今年で４年目となりました。
過日、今年度の委員の皆様にお集まりいただき、第 1 回全体会が開催されました。
まず協議に先立ち、令和４年度の会⾧に芳賀慎也委員、副会⾧に高久力委員が選出

されました。
今年度も、部会の実態に即したテーマに基づく活動を行うこととなりました。課題

となっている CS の活動を、地域につなぐための具体的な方策等について、佐久間邦
友委員より専門の立場からお話を伺い、今後の活動の方途を探る上で大切な視点を示
していただきました。
また、今年度より休止となった「矢吹の教育を考える会」のこれまでの活動内容を

どのように引き継いでいくのかについては、今後の各部会や全体会等で検討していく
こととなりました。



令和４年度矢吹町学校運営協議会部会活動内容

第１回各部会において、今年度の具体的な取組内容が決まりました

【矢吹小学校区部会】（４月２７日）】

部会⾧:関根隆（小学校⾧）、副部会⾧:佐藤宏道（幼稚園⾧）

＜テーマ＞
・あいさつ上手な子どもを育てる
・本に親しむ子どもを育てる
・園・学校・町が好きな子どもを育てる

【善郷小学校区部会】（４月２６日）

部会⾧:大河原誠（小保護者代表）、副部会⾧:小豆畑悦雄（地区住民代表）

＜テーマ＞
・笑顔であいさつ 元気な返事ができる子を育てるには

【中畑小学校区部会】（４月２８日）

部会⾧:高久力（小保護者代表）、副部会⾧:渡部由美子（小学校⾧）

＜テーマ＞
・あいさつから始めるコミュニケーション能力の育成
※新たな取り組みによる一歩前進を図る。

【三神小学校区部会】（４月２６日）

部会⾧:大木和博（幼保護者代表）、副部会⾧:皆木紀子（小保護者代表）

＜テーマ＞
・心のこもったあいさつ
・あたたかい言葉のキャッチボール

○幼小連携を兼ねた「教育講演会」の実施

【矢吹中学校部会】 （５月９日）

部会⾧:芳賀慎也（保護者代表）、副部会⾧:小野里高広（中学校⾧）

＜テーマ＞
・郷土愛（「矢吹創生学」）

○「地域おこし協力隊」との関わり
○「郷土愛」における小学校との関わり

◎各部会毎に、それぞれの特徴的な取組がスタートしています。１学期、２学期前半の
「協働」内容について、さらに実効的な活動となるように部会での「熟議」の充実を図
りましょう。
◎「第２回全体会」では、今年度（前半）の取組を共有し合い、後半につなげていくた
めの方途を探っていく場（全体での「熟議」）を設定する予定です。
◎「矢吹の教育を考える会」の活動内容をどのように CS の活動に引き継いでいくかに
ついても、部会等で話題にしていただきたいと思います。

「矢吹の教育を考える会」 子どもの学びの習慣化のために
「学習習慣・生活習慣の確立」～家庭との連携を通して～

【４つの提言】
１ 家庭で勉強する習慣を
２ 食事や睡眠などを適切にとる
３ テレビやゲーム、携帯電話、パソコンなどの使用はルールを決めて
４ 読書を楽しむ習慣を


